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順位 氏  名 大 項 目 小   項   目（要   旨） 答弁 

１ 東野敏弘 市内全域・

全家庭でネ

ット環境の

整備を！ 

⑴ 市内の小中学校のオンライン学習のネ

ット環境の整備状況を問う。 

（要旨）昨年、市内の全小中学生にタブレ

ットを貸し付け、オンライン学習が始ま

ったが、市内の小中学校のオンライン学

習のネット環境の整備状況を問う。 

部長 

⑵ 市内の家庭・地域で、ネット環境が悪

く、ネットが利用しにくい地域・家庭へ

の対応を問う。 

（要旨）市内で、ネット環境が整備されて

いない地域・家庭があると聞くが、現状

を把握しているか？その対応は？ 

⑶ 市内全域・全家庭でネット環境が整備

されるために、市長の考えを問う。 

（要旨）一人の市民・世帯の取り残すこと

なく、市内全域・全家庭でネット環境が

整備されるために、市長のリーダーシッ

プを求める。 

市長 

コロナ禍に

おける自殺

予防・自殺

対策につい

て 

⑴ 西脇市における自殺者数の推移・要因

について 

（要旨）西脇市において、過去１０年間の

自殺者数の推移と自殺の要因を聞く。 

部長 

⑵ 自殺の要因と防止策について聞く。 

（要旨）自殺の要因と市が取り組んできた

自殺防止策について聞く。 

⑶ 西脇市に引きこもり対策の窓口設置に

ついて 

（要旨）９月に設置された「引きこもり相

談窓口」について、自殺予防対策にも大

きな期待が寄せられている。その取り組

みを問う。 

⑷ 今後の引きこもり対策、自殺予防・自

殺対策を問う 

（要旨）長引くコロナ禍にあって、引きこ

もり対策、自殺予防・自殺対策が、市政

において、重要な課題になってきている

市長の姿勢を聞く。 

市長 

 

  



順位 氏  名 大 項 目 小   項   目（要   旨） 答弁 

２ 坂部武美 災害時にお

ける要援護

者等への対

応について 

１ 災害時の避難、誘導方法について 市長 

部長 ２ 自主防災会、民生委員児童委員の役割

について 

３ 避難所・福祉避難所の立地と数につい 

 て 

４ 避難行動要支援者名簿条例の制定につ

いて 

５ 地域コミュニティとしての要援護者等

への支援について 

３ 中川正則 「播州織フ

ァン」づく

りの拡大 

⑴ 播州織の魅力発信 

（要旨)コロナ禍において、より厳しい状

況の中、播州織の名前、素材や製品の魅

力を知ってもらう事が必要 

市長 

⑵ 業界・関係団体との連携 

（要旨) 業界団体を含め、商工会議所、行

政や議会など関係機関が連携してアピー

ルしていくことが大切である。 

⑶ 「播州織ソムリエ資格認定制度」（仮

称）の創設 

（要旨) 認定制度により、播州織の歴史・

生産技術・製品への豊富な知識を持つ、

消費者に播州織の魅力や価値を正しく伝

える伝道師的な人材の育成を通して、全

国に播州織をPRすることに繋がる。 

⑷ 「播州織ファン」づくりの拡大 

（要旨) 播州織の振興のために「播州織フ

ァン」づくりの拡大への取組が必要であ

る。 

４ 林晴信 ふるさと寄

附金ＤＥま

ちづくり 

⑴ ふるさと寄附金の活用先について 

(要旨) 今までの議論や議会の意見を踏ま

え質問する 

部長 

⑵ 福井県坂井市「寄附市民参画制度」に

ついて 

(要旨)制度概要を説明しつつ、その取組み

について所感を問う。 

市長 

部長 

⑶ ふるさと寄附金DEまちづくり（仮称） 

(要旨) 西脇市のふるさと寄附金に新たな

展開を方向づける波及効果バツグンの新

制度について説明し、提案を行う。 

市長 

  



順位 氏  名 大 項 目 小   項   目（要   旨） 答弁 

５ 美土路祐

子 

西脇市はワ

クチンの正

しい情報発

信を！ 

⑴ ワクチンの長期的な安全性、有効性に

ついて 

（要旨）①市の認識を問う。公的に認めら

れた資料（厚生労働省のHPにも掲載のあ

る、コミナティ添付文書、ファイザー説

明書、特例承認における審査結果報告書

）等から、統一見解を得ているのか。②

特に子供については慎重になるべきで、

そのことに対する情報発信が必要ではな

いか。 

市長 

⑵ ワクチンは感染を予防するのか 

（要旨）市の認識を問う。①接種券に同封

されているものは何か。その中でワクチ

ン自体の説明やメリット・デメリットを

書いたものは入っているか。②市は、何

度もワクチンは感染を予防すると言い切

っているが、本当か。公的な裏付けのあ

る資料を示して欲しい。またエビデンス

はあるのか。③ファイザーの説明書の内

容と齟齬があり、問題ではないか。④間

違いは訂正すべきではないか。 

市長 

⑶ 防災行政無線による市長メッセージに

ついて 

（要旨）①誰が作った文章か。医学的な監

修は行っているのか。②医師会の先生の

メッセージについてはどうか。③「副反

応や接種後の死亡例等の誤った情報にま

どわされず」とは何を指すのか。④ワク

チンについて、全庁的（特に健康課やワ

クチン接種室との）な正しい知識の共有

がなされているのか。 

市長 

⑷ 同調圧力を無くすためにも、西脇市の

中立公正な正しい情報発信を。 

（要旨）①西脇市として、中立公正で正し

い情報発信を今一度考え、発信して欲し

いと思うが。②市内には同調圧力がまん

延していて問題だ。西脇市で同調圧力禁

止ポスターを作成し、市内公共施設、市

内希望事業所や、各戸に配布し、同調圧

力を発生させない環境を作るべきである 

 

市長 



西脇市の副

反応の状況

を問う 

⑴ 西脇病院の状況について 

（要旨）① 医療従事者のワクチン接種率 

②コロナ感染状況 ③ワクチン副反応の

状況（厚労省に報告が上がっているもの

も） ④病床の状況など起こっている問

題はないのか。 

部長 

⑵ 西脇市内の状況について 

（要旨）① 市民のワクチン接種率 ②コ

ロナ感染状況 ③ワクチン副反応の状況

（厚労省に報告が上がっているものも） 

④ 市民から副反応に苦しむ相談はない

か。 

部長 

⑶ 市として副反応対策に取り組むべきで

はないか 

（要旨）①市長の認識と見解を聞く ②松

葉バンクの提案 

市長 

子宮頸がん

ワクチンの

勧奨再開の

懸念につい

て 

⑴ 西脇市の子宮頸がんワクチンの接種状

況について 

（要旨）①接種状況の推移を聞く。②Ｈ25

年６月から積極的勧奨を控えている今、

子宮頸がんワクチンについて西脇市はど

のような体制で業務を進めているのか。 

部長 

⑵ 子宮頸がんワクチンの副反応被害者に

ついて 

（要旨）①全国の子宮頸がんワクチン被害

者の状況について聞く 

部長 

⑶ 被害者を出した西脇市が今後取るべき

対応とは 

（要旨）令和４年４月から子宮頸がんワク

チンの積極的勧奨が再開される話が出て

いることを懸念する。市内で二度と被害

者を出さないためにも、行政から市民へ

の案内は今までと同じではいけないと思

う。 

単に国から与えられた添付資料だけを

送付するのではなく、被害者が出た西脇

市として、市独自の案内も必要である。

西脇市の未来を担う若い女性の健康はと

ても大切である。子宮頸がんワクチンの

積極的勧奨再開についての市長の見解と

思いを聞く。 

市長 

６ 村井正信 会計年度職

員制度の改

⑴ 会計年度職員の勤務の現状について聞 

 く。 

部長 



善 ⑵ 会計年度職員の一時金手当の改善を 

(要旨)正規職員は期末手当と勤勉手当があ

る。勤務時間がほとんど同じにもかかわ

らず、会計年度職員には期末手当しかな

い。正規職員と同じように勤勉手当の支

給をすることが必要と考えるが、市の考

えを聞く。 

市長 

⑶ １年間の昇給号数を正規職員と同一に

することを求める  

(要旨)正規職員は１年間に４号上がるが、

会計年度職員は年間２号である。同じ職

場に働く正規職員と同じようにすべきと

考えるが、市の考えを聞く。 

市長 

⑷ パートタイム職員のフルタイム化 

(要旨) 市の職場には、会計年度職員でも

フルタイムとパートタイムがいる。その

分かれ目は勤務時間が１日45 分短いと

いうことである。パートタイム職員をフ

ルタイム職員として活躍してもらうべき

と考えるが市の考えは？ 

市長 

⑸ 会計年度職員の継続雇用の必要性につ

いて 

(要旨) 継続的な雇用で経験が積み上がり

市民サービスも向上すると考えるのが自

然である。市民サービスが向上するよう

な制度設計にするためには会計年度職員

の継続雇用が必要である。市の考えを聞

く。 

市長 

 


